
Il giorno giovedì 21 novembre 2019 si riunisce alle ore 16.30 il 

Collegio docenti, settore infanzia, dell’Istituto Comprensivo II Udine 

nell’aula insegnanti della scuola secondaria di I grado Valussi per 

discutere e deliberare il seguente ordine del giorno:  

1. individuazione dei docenti componenti il Nucleo Interno di    

Valutazione RAV Infanzia; 

2. varie ed eventuali. 

Sono presenti alla riunione le/i docenti componenti il Collegio, come da 

elenco allegato al presente verbale (ALLEGATO 2).  Assenti le/i docenti: 

Anna Collavati (IRC), Angela Celestino, Sandra Luis (IRC) 

Punto 1. La Dirigente Scolastica comunica al Collegio che a fine dello 

scorso anno scolastico il nostro Istituto ha fatto richiesta di 

inserimento nel RAV infanzia. Per questo motivo è necessario individuare 

almeno tre docenti, uno per plesso, che vadano a costituire il N.I.V. 

Possono farne parte anche insegnanti con contratto a tempo determinato, 

purché il contratto abbia durata fino al 30 giugno 2020, ma sarebbe 

meglio fossero docenti di ruolo, poiché il lavoro di osservazione ha 

durata triennale. 

La scuola di Laipacco propone l’insegnante Celestino Angela, con 

contratto a tempo determinato per posto su Sostegno. 

La scuola Sorelle Agazzi propone le insegnanti Maria Cristina Mazzon e 

Sara Ecoretti, insegnanti a tempo indeterminato su posto comune. 

La scuola Pick, nella persona della referente Bulfoni, si riserva di 

comunicare in seguito i nominativi per poter valutare il carico di 

lavoro che potrebbe comportare questo incarico. 

La Dirigente Scolastica ricorda che, per effettuare la registrazione 

nella piattaforma predisposta dal MIUR, è necessario che il docente 

individuato comunichi al più presto alla dirigenza il proprio codice 

fiscale e indirizzo di posta istituzionale.  

Punto 2.  

o L’insegnante Micoli, in qualità di membro della Commissione 

Continuità dell’Istituto, riferisce che nelle ultime due riunioni 

gli argomenti trattati hanno interessato solo la primaria e la 

scuola secondaria di I grado, per questo motivo ha proposto che a 

gennaio ci sia un incontro riguardante infanzia-primaria. 

A tal proposito la Dirigente Scolastica ricorda che in data 27 

novembre 2019 il Comune ha organizzato un incontro per la 

continuità nido-infanzia, di cui si riferirà agli interessati. 

 

o L’insegnante Costantino rileva la necessità di gestire in modo più 

elastico le sostituzioni e i permessi. La Dirigente ricorda che il 

recupero dei permessi andrebbe fatto entro due mesi e va concordato 

organizzando la sostituzione con la docente referente di plesso. 

Il collegio si chiude alle 17.00 

 


